



Zona Kuliner Rp 220 Ribu per Bulan

KOPERASI Kerajinan Keparakan Mandiri Sejahtera (Kokmas) mengaku siap menyewa hingga 30 kios untuk 52 anggotanya. Ketua Kokmas, Sujadi menjelaskan para pengrajin yang tergabung dalam Kokmas mampu memproduksi berbagai produk kerajinan dalam jumlah besar dan membutuhkan area baru sebagai display produknya.

"Produksi kami melimpah bahkan omzet kami telah mencapai

Rp 2 miliar perbulannya, dan kami membutuhkan area *display*," terang Sujadi, Senin (19/11).

Para pengrajin anggota Kokmas telah memproduksi berbagai produk sandal kulit, pakaian batik, tas batik, batik - batik aplikasi dan lain sebagainya. Mereka memasarkan produknya di Pasar Beringharjo Yogyakarta serta di Tamrin City dalam empat tahun terakhir.

Karenanya, meskipun pihak-

nya hingga sekarang belum berkomunikasi langsung dengan direksi terkait harga dan ketersediaan kios di XT Square, Sujadi yakin akan tetap menyewa sejumlah kios di XT Square.

"Kami belum tahu harga sewanya, namun nantinya bisa dikoordinasikan kembali seberapa banyak kios yang bisa disewa pengrajin Kokmas," tandas

■ Bersambung ke Hal 12

Zona Kuliner

Sambungan Hal 9

Sujadi.

Sebelumnya, Direktur Keuangan PD Jogjatama Vishesha selaku pengelola XT Square, Vincentius Hargo Pamungkas memaparkan, harga sewa kios berbeda-beda tergantung luas

dan zonasinya. Untuk zona kuliner, Hargo menjelaskan ada tiga tipe kios dengan luasan beragam yakni 11, 25 meter persegi, 20 meter persegi dan 22,5 meter persegi.

"Harganya Rp 220 ribu per

meter persegi, perbulannya," jelas Hargo.

Begitu juga dengan zona nusantara yang terbagi menjadi tiga tipe kios seluas 16 meter persegi, 17,5 meter persegi dan 24 meter persegi dengan harga

Rp 225 ribu per meter persegi setiap bulannya. Sedangkan untuk zona kerajinan hanya ada satu tipe kios seluas 6,25 meter persegi seharga Rp 125 ribu per meter persegi setiap bulannya. (esa)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. PD. Jogjatama Vishesha			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005